

Rafael Hernández Colón

MENSAJE DEL LCDO. RAFAEL HERNANDEZ COLON, EN OCASION DE LA TOMA DE POSESION DEL ALCALDE DE MAYAGUEZ, HON. JOSE GUILLERMO RODRIGUEZ, EL JUEVES 11 DE ENERO DE 2001

Al no poder asistir personalmente a este acto de toma de posesión de mi querido amigo y compañero José Guillermo Rodríguez, deseo comunicarle a través de este mensaje que lleva mi hijo Juan Eugenio, quien me representará en la ceremonia, mi mayor deseo de éxito en el mandato que está próximo a comenzar.

José Guillermo, tu pueblo te ha honrado nuevamente con su confianza. Que Dios te ayude en tu empeño. Estarás a la altura de esa confianza como siempre lo has estado, con tu integridad, con tu visión de futuro y con tu compromiso con el pueblo de Mayagüez.

Ese pueblo al cual tanto quieres, tiene un rol de enorme importancia que desempeñar en el desarrollo del Oeste de Puerto Rico. Tu rol es el de líder de ese pueblo y de esa emprendedora región del país. Articula bien ambas metas para que este cuatrienio sobresalga sobre todos los anteriores de modo que al terminar el mismo, se haya transformado en profunda obra de progreso y de justicia, Mayagüez y el Oeste de Puerto Rico.

Recibe un fuerte abrazo y como siempre a tus órdenes para ayudarte en la misión que estás próximo a comenzar.


RAFAEL HERNANDEZ COLON